
Si accendono le luminarie sulle vie principali di Alba Adriatica
 

Nel giorno dell’Immacolata si sono accese, nelle arterie e nelle piazze principali della città di Alba Adriatica, le luci di Natale.
Contrariamente alle polemiche sorte negli anni precedenti, quest’anno l’Amministrazione Comunale guidata dal Sindaco
Tonia  Piccioni  ha  cercato  per  quanto  possibile,  in  base  ai  fondi  comunali  disponibili,  di  accogliere  la  richiesta  dei
commercianti delle vie laterali del centro, che gli anni passati lamentavano il fatto di non vedere le luminarie nelle loro vie.

“l’estetica di una Città in questo periodo va sicuramente incentivata anche con questi piccoli strumenti, dando così il via ai
festeggiamenti natalizi, – sottolinea il Sindaco Tonia Piccioni – vediamo questa scelta non come una spesa ma come un
investimento per il commercio perché le luminarie, oltre a contribuire a creare quell’atmosfera così cara a tutti, costituiscono
un’attrazione e danno una mano anche a ravvivare la voglia di fare acquisti e quindi l’economia del nostro paese”.

Spiega l’Assessore Ambra Foracappa con delega al Commercio “l’Amministrazione Comunale in questo tempo di crisi non ha
voluto chiedere ai commercianti ulteriori sacrifici per apporre le luci, ci siamo prodigati per reperire i soldi necessari e per
portare un po’ di luce al centro cittadino, che altrimenti sarebbe rimasto spento per questo Natale”.
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